



月刊 竹田通信

竹田地域協議会報

不定期月発行 竹田地域協議会
平成19年9月28日 発行
TEL・FAX: 44-2535
E-mail:
takeda@town.misasa.tottori.jp

みんなガンバリました!! 運動会

竹田地域での最大イベントの1つでもあります、竹田地区大運動会（南小学校・竹田保育園共催）が去る9月9日（日）、南小学校グラウンドで盛大に開催されました。この日は、天候にも恵まれ爽やかな秋空の下、各部落の皆さんや小学生・保育園児達の一生懸命頑張っている姿に、観客席からたくさんの拍手や声援が送られていました。また、地域協議会では、今年も中高生の皆さんへ「競技への参加」や「準備の手伝い」への参加を呼びかけしましたが、多くの中高生の皆さんが応えてくれて、運動会を一層盛り上げてくれました。参加してお手伝いいただいた中高生の皆様本当に有難うございました。また来年もよろしくネ!!

運動会の結果は次の通りです。

総合優勝：上西谷
準優勝：中高生
第3位：曹源寺

・ボール運びリレー	優勝：上西谷
・ホールインワンリレー	優勝：中高生
・キックボール	優勝：上西谷
・飲食リレー	優勝：下西谷
・満水リレー	優勝：中高生



児童と高齢の方との玉入れ



応援テントの中で
にぎやかデスネ〜



飲食リレーのアイスクリーム
うまいかな??

竹田まつりの“テーマ”大募集!!

竹田地域で2年に1度行うイベント“竹田まつり”を来る11月25日（日）に予定しています。竹田まつり開催まであと2ヶ月と迫り、各集落では踊りや出し物の練習に余念が無い?!ことでしょう。さて、地域協議会（実行委員会）では、地域の団結とまつりを一層盛り上げていくため、長い間掲げてきた『テーマ』を一新することにしました。そこで、地域の皆さまに竹田まつりの“テーマ”を募集しますので、楽しく、ゆかいな祭りになるよう、皆さまの応募をお待ちします。応募方法は、地域協議会事務局又は、各部落の竹田まつり実行委員さんまで、紙に書いて提出して下さい。宜しくお願いします。各実行委員さん及び応募先は、次の通りです。

- ・久原 山根 茂さん / 川原好子さん
- ・曹源寺 安本洋一さん / 石田孝子さん
- ・穴 鴨 谷口史憲さん / 澤成俊洋さん
- ・加 谷 藤原敏明さん / 福田満喜子さん
- ・木地山 小 椋 晃さん / 小 椋 緑さん
- ・下西谷 岩佐寿幸さん / 坂出美貴恵さん
- ・上西谷 清水 昭さん / 川原洋子さん
- ・下 畑 白方 均さん / 本田秀子さん

竹田地域協議会 事務局員 勤務日

曜日	月	火	水	木	金
時間	休み	午前	午前	一日	午前

行事等により変更する場合があります

電話番号：44-2535（FAX兼）

事務局員 安田和世 不明な場合は、聞いて下さい



「人権・同和教育研究発表会を行います」

～ぶりーふいんぐ No6～

(ぶりーふいんぐとは大切なことだけを短く伝えるという意味です)

下記の日程で、研究発表会を行います。

ぜひ、南小学校にお越しいただき、子どもたちの姿をみていただければと思います。お待ちしております！！



日程・内容

1. 期 日: 10月3日(水)
2. 会 場: 三朝町立南小学校
3. 研究主題: 「差別に気付き、その思いを伝え合いながらそれをなくそうとする児童の育成」
4. 授業公開: 14:05～14:50



学 年	領 域	単元・題材・主題	指導者	学習場所
1 年	道 徳	本当の友達 ～二わのことり～	谷口あけみ	1年教室
2 年	学級活動	どうしようかな	宮崎 靖	2年教室
3・4年	たかまる	やさしさと思いやりの心を育てよう	米田 規人	3・4年教室
5 年	たかまる	病気に対する偏見や差別をなくそう ～ユニークフェイス～	池口 佳子	5・6年教室
6 年	たかまる	差別をなくそう ～しぶしぶ出した解放令～	立木 文子	

5. 学習のねらい

- 1年生: 相手の立場に立って考えることの大切さとともによりよい人間関係をつくっていかうとする気持ちを高めることをねらいとしています。
- 2年生: 休憩時間に起こった問題をもとにして、その問題の中にある差別や不合理に気付き、人に伝えたり注意をしたりして解決しようとする態度を養うことをねらいとしています。
- 3・4年生: 障害のある方との出会いや体験活動・調べ活動をとおしてユニバーサルデザインの考え方を大切にし、今の自分にできることを考え、行動しようとする態度を養うことをねらいとしています。
- 5年生: 調べ活動や交流体験をとおして病気について正しく知ることが偏見や差別をなくすことにつながると気付くことをねらいとしています。
- 6年生: 解放令について学ぶことをとおして部落差別を残してきたのは人々の差別意識であることを理解し、差別をなくそうという意識を持って行動しなければならないことに気付くことをねらいとしています。

南小学校では、研究主題にせまるため、低学年・中学年・高学年と学年が進むにつれて、身の回りのこと、学級や学校のこと、地域のこと、社会のことと段々に視野を広げて学習しています。

心のゆれ(差別はダメ、でもしてしまった)に寄り添いながら人権教育を進めていきたいと思ひます。そして、「うまくいえないけれど、それってなんかへんだよ」と発言できる子どもを育てたいと考えています。

(文責 南小:森反幸政)



お知らせ

脱!!メタボリック 『体力・運動能力調査』開催のお知らせ!!

皆さん知っていますか?自分の体力と運動能力を。
今回、町民の方を対象として『体力・運動能力調査』が実施されます。
これから運動を始めたい方、運動はしたいけど。。。という方など、自分の体力を知る絶好のチャンスです。皆さんぜひ参加してください。

1. と き: 平成19年10月11日(木)午後7時30分～
2. と ころ: 竹田地区町民体育館

運動のできる服装、上履きを準備

内容は、

健康チェック(脈拍・血圧)
握力
反復横とび
上体起こし など

詳しくは、町教育委員会43-3518まで